
Ｎｏ．５２（継続） 

（鞍馬学区貴船） 

 

要望事項 （優先順位 ３） 

見通しの悪い道路の拡幅 

 

要  旨 

当該箇所は見通しのあまりに急で悪いカーブになっており危険であるため、安全に

通行できるよう西側の国有林を削る等して道路を改良していただくよう要望します。

車と人とが通る生活道であるため、近年の車両の大型化に伴いあまりに危険であるた

め、拡幅を要望します。 

 

 

回 答 

（京都府林務事務所） 

 府道上黒田貴船線は、京都市において維持管理が行われています。このため、京都

市から府道の拡幅に伴う国有林の利用について要望（事業計画や利用計画及び開発ス

ケジュール等を提出）をいただき、国において、森林の有する公益的機能の発揮や国

有林の管理経営や国土保全の支障の有無を踏まえたうえで、貸付等の検討を行うこと

となります。 

 

 （建設局） 

 御要望いただいている道路の改良については、用地買収が必要になる他、大規模に

斜面を補強する工事が必要となり多額の事業費を要することから、直ちに実施するこ

とは困難な状況にありますので、御理解を賜りますようお願いいたします。 

 



 


